

DISCURSO

Discurso presidente Alejandro Giammattei. Reunión Mesa Interreligiosa, en conmemoración del Día Internacional de la Libertad Religiosa (27 de octubre). Palacio Nacional de la Cultura. Patio de la Vida. Martes, 25 de octubre de 2022.

Buenos días:

Bienvenidos una vez más a este espacio, el cual he tenido el honor de dirigir desde que se conformó esta Mesa.

Quiero agradecer al pastor Robin García por todo lo que ha hecho. Por mantener esa visita constante y estar constatando que la libertad de religión sea un hecho en Guatemala.

La libertad religiosa no solo está en nuestra Constitución, sino que también lo prueben cada una de la fe que profesamos.

Todos y cada uno invocamos el nombre de Dios, pero también en nuestras creencias, todos sin dunda, tenemos el amor al prójimo antes que a nosotros mismos.

Y el tener el amor al prójimo significa poder respetarlo, en todos sus sentidos, en todos sus aspectos.

Pero también no solo basta con que tengamos esta Mesa, donde podamos ir resolviendo aquellas situaciones que podrían hacer que menoscaben la libertad de culto, sino que también necesitamos una ley, señora presidenta del Congreso, y hoy, públicamente, le pido, que nos sentemos a hablar para que quede regulada en la ley, ese artículo 36 de la Constitución Política de la República.

De manera que todos tengamos la suficiente fuerza legal para que nadie, en ningún momento, pueda coartarnos ninguna de nuestras creencias, nuestra fe, pero sobre todo los valores y principios que profesamos.

Debemos asegurarnos que esta primera Mesa Interreligiosa, permítanme decirles luego de haber estado en Naciones Unidas en el mes de septiembre, son muy pocos países los que la tienen, muy pocos, yo diría que somos un caso excepcional, en donde podemos sentarnos y discutir sobre la comida (...), pero también la comida especial de los musulmanes en el Ramadán, y ver como lo resolvemos.

Hemos logrado hacer que esta Mesa pueda resolver problemas, que nos pueda limitar en un momento dado, lo que estamos viviendo en Guatemala y puedo decirles que no solo es único, sino que tenemos que hacerlo permanente.

La defensa por la vida, la defensa por la familia, la defensa por la libertad religiosa, y la defensa de muchos de nuestros valores y de nuestros principios que están en peligro en otras partes del mundo, en otros países, no deben de ponerse en peligro en nuestro país.

Recordemos algo que muchas veces se nos olvida: la libertad siempre va a significar unidad, no puede haber libertad si no hay unidad.

Y hoy esto que estamos haciendo en el Patio de la Vida, en donde fuimos declarados Capital Iberoamericana por la Vida y la Familia, con ese monumento aquí atrás, debe de recordarnos, este simple monumento, que esa luz que tiene en el centro de

América, representa no solo una luz para las naciones como bien nos lo recuerda la señora presidenta del Congreso, sino que debe representar la luz de la unidad de los guatemaltecos en la búsqueda de la paz, el desarrollo, la justicia, siempre basados y anteponiendo nuestros valores y principios que son comunes para todos nosotros. Celebro este Día Internacional por la Libertad Religiosa, que por problemas de agenda no lo pudimos hacer el mero día, el 27 de octubre. Celebramos hoy, el día 25 de octubre, porque no es importante a final de cuentas el día que lo celebremos. Pero no lo celebremos solo cada 27 de octubre.

Celebrémoslo todos los días, celebremos todos los días haciendo que en nuestro país se respete la libertad religiosa y que nadie sea perseguido jamás por lo que piensa, jamás por lo que dice, jamás por lo que cree.

Porque Guatemala es un país de libertad, aunque en otras partes y en otras instituciones – del mundo- estén diciendo que aquí no hay libertad, nosotros refrendamos todos los días que la libertad existe.

Que Dios les bendiga, pero especialmente ¡¡Que Dios bendiga a Guatemala!!

Nota: el discurso fue reproducido íntegramente del sitio web de la Sala de Prensa del Gobierno de Guatemala.

Fuente: <https://prensa.gob.gt/comunicado-discurso/mesa-multirreligiosa-de-guatemala-celebra-la-libertad-religiosa-del-pais-y-hace>